



Lebaran tanpa Open House Walikota

JOGJA — Melihat kebiasaan masyarakat dalam Lebaran Idul Fitri tahun-tahun sebelumnya, Walikota Jogja Herry Zudianto dan Wakil Walikota Jogja Hariyadi Suyuti kemungkinan besar tidak akan menggelar open house.

Kepala Humas Pemkot Jogja, Herman Edy Sulistio, mengatakan hingga pekan kemarin pihaknya belum menerima adanya rencana kedua pejabat itu membuka open house bagi masyarakat Jogja. Sesuai kebiasaan lebaran sebelumnya, Walikota dan Wakil Walikota lebih memilih mendatangi pejabat dan PNS di Pemkot.

"Tampaknya akan berjalan seperti tahun-tahun sebelumnya," ujarnya di sela-sela memimpin buka puasa bersama dengan para wartawan, pekan lalu.

Untuk agenda lebaran pada hari pertama dan kedua, Herman belum bisa memastikan rencana kegiatan Walikota dan Wakil Walikota Jogja. "Apakah kegiatan pada hari pertama dan kedua lebaran berkumpul dengan keluarga besar atau kegiatan silaturahmi lain, Bagian Humas akan segera berkoordinasi," ujarnya.

Menurutnya, Walikota dan Wakil Walikota lebih senang memosisikan sebagai pihak yang datang untuk meminta maaf, bukan didatangi.

"Sesuai agenda yang sudah-sudah beliau (Herry-Hariyadi) biasanya mendatangi sejumlah kantor, dinas, instansi untuk menggelar halal bi halal pada hari pertama masuk kerja," ujarnya.

Priyodanarto dari Bagian Humas Pemkot Jogja menambahkan melihat tradisi yang sudah berjalan rutin setiap tahunnya, hari pertama lebaran biasanya akan diisi dengan kegiatan *sungkeman* menghadap Gubernur DIY Sri Sultan HB X.

"Tak hanya Pak Walikota *sungkeman* biasanya juga bersama para bupati kabupaten di DIY, baik dari Bupati Bantul, Gunungkidul, Kulonprogo, Sleman," katanya.

Dia menambahkan pada Lebaran Idul Fitri nanti dari rencana yang sudah ada, Walikota Herry Zudianto akan menjadi khatib salat Id di Pasar Ikan Higienis sedang Wakil Walikota Haryadi Suyuti khatib di Balai kota Jogja. (c14)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005